
Der Vorsitzende bittet Frau Schwenck, den TOP „Alle in einem Strom“ zu präsentieren. 
 
Sie berichtet über gute Chancen für das Projekt „Stromsparcheck“ in Neumünster. Es be-
steht der Wunsch, die Stadt Neumünster als Kooperationspartner zu gewinnen. 
 
Der Vorsitzende dankt für die Ausführungen und eröffnet eine Fragerunde. 
 
Geäußert wird, dass Stromabschaltungen grundsätzlich vermieden werden sollten und dass 
ein sozialpolitischer Handlungsbedarf gesehen wird. In diesem Zusammenhang soll das Ge-
spräch mit dem Aufsichtsrat der Stadtwerke Neumünster gesucht werden. 
 


